

**Amtliche Mitteilung der Gemeinde Gasen Nr. 7-2012**

8616 Gasen 3, Bezirk Weiz, Steiermark - Tel.: 03171/201, Fax: 201-4,
E-Mail: gde@gasen.gv.at Internet: www.gasen.at www.almenland.at

**Schulbusbesprechung**

Am Sonntag, dem **9. September 2012 findet mit Beginn um 11.00 Uhr** (nach dem Kirchgang) die alljährliche Schulbussitzung im Gasthaus Schweiger statt.

Alle Eltern von Schul- und Kindergartenkindern, sowie das pädagogische Personal und die Bediensteten von Volksschule und Kindergarten sind recht herzlich zu dieser Sitzung eingeladen.

Herbstzentralviehmarkt

Am Montag, dem **10. September 2012** findet in Gasen wieder der traditionelle Herbstzentralviehmarkt statt. Beginn der Versteigerung ist um 11.00 Uhr. Heuer werden sich auch die Gasner Gewerbebetriebe näher präsentieren, außerdem gibt es eine große Verlosung von Warengutscheinen im Wert von über 1.500 €. Zusätzlich dazu wird unter allen Auftreibern auch ein Kalb verlost.

Die Gemeinde Gasen, der Bauernbund Gasen und die ausstellenden Gewerbebetriebe freuen sich auf zahlreiche Auftreiber, Viehhändler, sowie Besucher des Viehmarktes!

Behindertenberatung

In der BH Weiz wird eine kostenlose Beratung für Menschen mit körperlichen und/oder psychischen Einschränkungen von der Behindertenberatung von A bis Z angeboten.

Die Sprechtage finden an folgenden Tagen zwischen **11:00 – 13:00 Uhr in der BH Weiz** statt:

24. September 2012

24. Oktober 2012

Auflassung der Gerichtstage in Birkfeld und Passail

Mit Ablauf des 30.09.2012 werden **die Gerichtstage in Birkfeld und Passail aufgelassen.**

Die Gerichtstage im Weizer Bezirksgericht bleiben jedoch unverändert bestehen und finden jeden Dienstag von 8.00 – 12.00 Uhr statt.

Sicher in die Schule!

Auch heuer zu Schulanfang starten die AUVA und das Kuratorium für Verkehrssicherheit wieder eine Plakataktion zum Schutz der Schulkinder. Ziel der Plakate ist es, die Autofahrer daran zu erinnern, dass jetzt wieder vermehrt Schulkinder auf den steirischen Straßen unterwegs sind und Autofahrer daher entsprechend rücksichtsvoll und langsam fahren sollen. Denn wenn Kinder die Fahrbahn queren möchten, haben sie immer Vorrang!

Almenland-Königinnen-Wahl

Wie alle zwei Jahre werden auch heuer beim **Kirtag auf der Teichalm (8. und 9. September)** wieder eine Almenland-Königin und ihre zwei Prinzessinnen gewählt. Teilnahmeberechtigt sind alle Damen ab 18 Jahren die in einer Naturparkgemeinde wohnen. Die Gewinnerinnen dürfen das Almenland in den nächsten 2 Jahren Steiermark weit vertreten.

Nähre Infos zur Almenland-Königinnen-Wahl gibt es im Almenlandbüro. (03179/23000)

Gasen, am 24. August 2012

Herzlichen Gruß!
Bgm. Erwin Gruber eh.